

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

04 avril 2024



AIMA FRANCHIT UN CAP EN 2025 : VERS LE RÉEMPLOI SOLIDAIRE DE DISPOSITIFS MÉDICAUX

Spécialiste du réemploi solidaire depuis 23 ans, l'association AIMA, forte de plus de **300 convois de mobilier professionnel et hospitalier** envoyés en solidarité internationale, ouvre un nouveau chapitre de son engagement. En 2025, AIMA sera en mesure d'envoyer des dispositifs médicaux essentiels qui sauvent des vies.

Alors que de nombreux établissements de santé en France doivent régulièrement se séparer de matériel fonctionnel pour des raisons de changement de normes, de renouvellements ou de fermetures, **d'autres institutions à travers le monde manquent cruellement d'équipements vitaux**. Échographes, couveuses, tables de réanimation néonatale, ventilateurs de réanimation, défibrillateurs, moniteurs, stérilisateurs... autant de dispositifs pouvant encore servir et sauver des vies.

Pour développer cette nouvelle compétence, AIMA est accompagnée par l'association de coopération biomédicale Humatem et ses ingénieurs biomédicaux. Sur une année, un véritable processus de professionnalisation va être mis en place :

- **Installation d'un atelier de tests** à Salies-de-Béarn
- **Recrutement d'un technicien biomédical**
- **Formation** pour garantir une collecte, un test et une redistribution sécurisés du matériel

Ce projet est financé à hauteur de **50 % par l'éco-organisme français Ecosystem**.

Jusqu'à présent, AIMA donnait une seconde vie à du mobilier médical tel que lits électriques, brancards, chevets, tables, chariots et linge professionnel. Désormais, l'association lance un appel aux dons de matériel de bloc opératoire, soins intensifs, cardiologie, obstétrique, imagerie, laboratoire, ainsi que tout dispositif médical fonctionnel pouvant aider les populations dans le besoin.

Vous souhaitez aider ?

✉ humanitaire@assoaima.org | ☎ 06 09 93 97 25

Vous souhaitez donner du matériel ?

✉ collectespro@assoaima.org | ☎ 06 18 30 22 44